



Semi presencialidad en el Centro de Atención al Adulto Mayor de Azuay



Cuenca, 16 de junio de 2022

Desde el lunes 13 de junio, jubilados y afiliados de Azuay retornaron a las instalaciones del Centro de Atención al Adulto Mayor (CAAM) para recibir sus talleres de manera presencial. Al día se registran, aproximadamente, 400 personas y de manera virtual aún se mantienen 700 asistentes activos.

El CAAM fue el pionero en instaurar talleres mediante plataformas on line a partir de marzo de 2020 y hasta la fecha se mantiene un plan híbrido para quienes deseen mantener sus clases desde casa, vía plataformas Zoom, WhatsApp y Youtube.

Al momento están disponibles talleres de gimnasia funcional, pasiva y gerontológica, memoria o estimulación cognitiva, música, nutrición, yoga, pintura y dibujo, audiovisuales, manualidades, danza y bailoterapia, apoyo, aporte emocional y soporte psicosocial, siendo los de más afluencia las gimnasias y el taller de memoria.

Con el objetivo de mantener a los adultos mayores activos física y psicológicamente, los talleres se imparten de lunes a viernes de 8:00 a 16:00.

Para evitar aglomeraciones en cada salón se trabaja con capacidad limitada y con el debido distanciamiento, se promueve el uso correcto de la mascarilla, lavado frecuente de manos, aseo y desinfección constante de las instalaciones.

Quienes estén interesados en participar en las actividades programadas pueden inscribirse de manera gratuita en las instalaciones ubicadas en las calles República y Av. Huayna Cápac (antiguo hospital del IESS), de lunes a viernes, de 8:00 a 17:00.

Los documentos que deben llevar son la copia de la cédula, foto tamaño carnet y documento de vacunación completa, pues el proceso de inscripción es presencial, tras la valoración geriátrica integral se incorporan a los talleres, según sus necesidades o aptitudes.

Para mayor información está disponible el número telefónico del centro, 07 2871800.

Síguenos en:



Transparencia
Cumplimiento de Sentencias
Proceso Abogados Externos de
Coactiva
Plan Anual de Contratación

Estudios Actuariales
Estudios Actuariales 2018
Formularios
Denuncias

Rendición de cuentas
Seguridad de la Información
Convocatorias
Facturación Electrónica



Más de 300 mil atenciones en unidades del IESS Azuay



Cuenca, 8 de septiembre de 2022

En lo que va de 2022 se registran más de 300 mil atenciones en las casas de salud del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS) en Azuay. Los 48 centros médicos del Seguro Social Campesino (SSC) han realizado 80 033 atenciones médicas y odontológicas a los beneficiarios de este seguro especializado.

El Centro Materno infantil y Emergencias Cuenca y el Centro de Especialidades Central Cuenca están al servicio de los asegurados en especialidades como medicina general y familiar, pediatría, odontología, ginecología, psicología, dermatología, nutrición, imagenología, laboratorio, urgencias y emergencias.

En Cuenca existen 41 dispensarios anexos (empresas públicas y privadas) y 1 dispensario médico anidado, ubicado en las instalaciones del Gobierno Zonal 6 (ex CREA).

Desde el mes de junio, el Centro de Atención al Adulto Mayor de Azuay retomó los talleres presenciales de apoyo, soporte emocional y psicosocial para los jubilados, actualmente están registrados más de 2700 usuarios activos en actividades presenciales y virtuales.

Este servicio gratuito está disponible para afiliados, jubilados, pensionistas, beneficiarios de montepío, mayores de 55 años de edad del seguro general y campesino.

Datos de interés:

- Azuay cuenta con 187 364 afiliados y 35 871 pensionistas del Seguro General.
- Más de 51 290 beneficiarios del Seguro Social Campesino, con ellos se trabaja mensualmente, en charlas preventivas y programas de salud.

IESS

Afiliado

Empleador

Pensionista

Afiliación Voluntaria



Mas información

Terminos y condiciones
Instituto Ecuatorian de Seguridad Social
o

